



Revalorisation des salaires de tous·tes les CDD à égalité : à travail égal, salaire égal !

Salary increase for all fixed-term employees of INRAE on an equal basis: Equal pay for equal work!

Même si cette pétition émane d'un collectif de CDDs de l'INRAE, soutenu par la CGT-INRAE, tous·tes les agent·es de l'INRAE, titulaires ou non, sont invité·es à signer cette pétition. Souhaitant concentrer les signatures sur les seul·es agent·es travaillant à l'INRAE (et payé·es ou non par l'INRAE), nous demandons aux personnes ne travaillant pas à l'INRAE de ne pas signer, même par solidarité. Merci.

Avec quelques CDDs du LIPME, nous avons initié une pétition pour se mobiliser pour une revalorisation égalitaire des salaires des agents contractuels de l'INRAE ([note de service n°2023-71](#)) qui laisse de côté bon nombre d'agents ayant signé leur contrat avant le 1^{er} septembre 2024. Pour résumer en quelques mots, nous demandons une revalorisation des salaires de l'ensemble des CDDs à égalité selon la [nouvelle grille](#), quelle que soit la date de recrutement, et ce de façon rétroactive depuis le 1^{er} janvier 2024. Nous tenons à insister sur le fait que nous demandons à ce que l'argent manquant nécessaire ne repose pas sur les unités, mais soit pris sur un fonds propre INRAE, en proposant par exemple de récupérer l'argent des nouvelles primes individuelles « au mérite » très controversées destinées aux CDDs.

Vous trouverez d'avantage d'explications sur le lien de la pétition, que nous vous invitons à signer et à relayer largement dans vos anciens centres INRAE :

<https://www.change.org/p/revalorisation-des-salaires-de-toustes-les-cdds-%C3%A0-%C3%A9galit%C3%A9-%C3%A0-travail-%C3%A9gal-salaire-%C3%A9gal>

N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse petition.cdd.inrae@gmail.com en cas de questions ou de remarques.

With some LIPME fixed-term contracts, we initiated a petition to mobilize for an equal revaluation in the salaries of INRAE fixed-term employees ([memo #2023-71](#)) which leaves out many agents who signed their contract before September 1, 2024. To summarize it in a few words, we are asking for an increase in the salaries of all fixed-term contracts according to the [new salary grid](#), regardless of the date of recruitment, and retroactively since January 1, 2024. We would like to emphasize the fact that we are asking that the necessary missing money not be based on the units, but be taken from INRAE's funds, by proposing for example to recover the money from the new, very controversial, "on merit" bonuses intended for fixed-term contracts.

You will find more explanations on the petition link: <https://www.change.org/p/revalorisation-des-salaires-de-toustes-les-cdds-%C3%A0-%C3%A9galit%C3%A9-%C3%A0-travail-%C3%A9gal-salaire-%C3%A9gal>

Do not hesitate to contact us at petition.cdd.inrae@gmail.com if you have any questions or comments.



